

Schöffenwahl | 13.01.2023 | Nr. 13/23

Birte Glißmann: Schöffen sind sichtbarer Ausdruck der Volkssouveränität

Zur heutigen Pressekonferenz von Justizministerin Dr. von der Decken und dem Landesverband der Schöffinnen und Schöffen Nord zur Schöffen- und Schöffinnenwahl für die Jahre 2024-2028 erklärt die justizpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Birte Glißmann:

„Die Beteiligung von ehrenamtlichen Richterinnen und Richtern an Strafprozessen ist enorm wichtig, bereichernd für alle Beteiligten und sichtbarer Ausdruck von Volkssouveränität. Schöffinnen und Schöffen wirken gleichberechtigt am gesamten Strafprozess mit und leisten damit einen bedeutenden Beitrag für die Rechtsprechung. Die offensive Bewerbung des ehrenamtlichen Schöffenamtes ist ein wichtiger Beitrag, um dieses Amt noch präsenter zu machen und zur Bewerbung aufzufordern. Dieser Aufforderung schließe ich mich ausdrücklich und werbe dafür, dass sich möglichst viele Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner für diese wichtige ehrenamtliche Aufgabe in unserem Justizsystem bewerben.“